

CONCURSO de GANADERÍA en BILBAO

HEMOS recibido una atenta comunicación de aquella Alcaldía, participándonos que el Excmo. Ayuntamiento de la invicta Villa ha organizado, a continuación de sus fiestas tradicionales, o sea los días 6, 7, 8, 9 y 10 del próximo Septiembre, un Concurso Agro-pecuario, con secciones de ganado vacuno, caballar, asnal, lanar, de cerda, raza canina, avicultura y exposición de maquinaria agrícola y herramientas de agricultura de adaptación a las labores del país y de productos agrícola-pecuarios.

A este Certamen podrán concurrir además de todo el país vasconavarro, las provincias de Logroño, Burgos, Santander y Oviedo.

Para el buen orden del Concurso se ha redactado un Reglamento y Programa de premios, del que hemos recibido un ejemplar, en el que se detallan cuantas noticias puedan interesar a los concursantes

Las inscripciones de ganados de esta provincia de Guipúzcoa para dicho Concurso, pueden hacerse en las oficinas del Consejo de Fomento de esta capital, donde les serán facilitadas a los que deseen concurrir, las hojas correspondientes, pero también pueden verificar dirigiéndose a la Secretaría de la Comisión organizadora (Ayuntamiento de Bilbao) antes del 25 del corriente mes de Agosto.

Esperamos que la feliz iniciativa del Ayuntamiento de la provincia hermana, tendrá todo el feliz resultado que es de desear para bien de la Agricultura y Ganadería y prosperidad del país euskalduna.

